



## Butet Kartaredjasa Mengajak Seniman untuk Bersuara Melawan Keganjilan Pilpres Melalui Pameran yang Menginspirasi

### Description

Seniman Butet Kartaredjasa telah mengumumkan bahwa dia akan menyelenggarakan pameran seni rupa sebagai tanggapan terhadap keganjilan dalam Pilpres 2024. Pameran ini juga akan menampilkan karya seni instalasi dan lukisan dengan kurator seni Suwarno Wisetrotomo. Butet juga mengundang para seniman yang merasa demokrasi tidak baik-baik saja untuk berpartisipasi dalam pameran ini.

Butet menjelaskan bahwa tema dari lukisan yang akan dia buat belum diungkapkan secara detail, namun dia menyatakan bahwa ekspresi seniman dalam pameran tersebut sebagai sikap protes terhadap keganjilan hasil pemilu, seperti adanya suara yang lebih dari 300 di tempat pemungutan suara. Sebagai contoh, Butet juga merasa heran bahwa pasangan yang didukungnya, yaitu Ganjar-Mahfud, menang di luar negeri namun kalah di dalam negeri, hal ini dianggapnya sebagai keganjilan dalam hasil pemilu.

Butet juga menekankan pentingnya seniman terus bersuara mengawal demokrasi karena telah terjadi penghianatan demokrasi dalam pemilu, dan bahwa ekspresi seniman dalam pameran ini sebagai bentuk protes terhadap hal tersebut. Meskipun menghadapi potensi intimidasi, Butet menegaskan bahwa kebebasan berekspresi yang dilindungi oleh Undang-Undang Dasar.

Butet juga mengajak para seniman yang merasa demokrasi tidak baik-baik saja untuk ikut berpartisipasi dalam pameran ini sebagai wujud protes terhadap hasil pemilu yang dianggapnya sebagai keganjilan. Sebagai langkah konkret dalam mengawal demokrasi, Butet melihat pameran seni rupa sebagai bentuk ekspresi seniman dalam menyuarakan protes terhadap keganjilan hasil Pilpres 2024.

### Ringkasan

Seniman Butet Kartaredjasa sedang menyiapkan pameran seni rupa sebagai bentuk ekspresi merespon keganjilan dalam Pilpres 2024, termasuk kisruh pemungutan suara. Pameran tersebut akan

menampilkan berbagai karya seni instalasi dan lukisan di Yogyakarta pada Agustus 2024. Butet mengajak yang merasa demokrasi tidak baik-baik saja untuk ikut serta dalam pameran. Dia juga melihat keganjilan dalam pemilu dan menyatakan bahwa ekspresi seniman dalam pameran itu sebagai sikap protes terhadap hasil pemilu. Bagaimana pendapatmu tentang inisiatif Butet dan apa yang kamu harapkan dari pameran seni rupa yang akan datang? Share pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark